

Leitthema Main topic

Endokrine Chirurgie

Endocrine surgery

Redaktion: M. Rothmund

M. Rothmund

Einführung zum Thema: Wiederholungseingriffe in der endokrinen Chirurgie

205

Introduction to the topic: Repeat interventions in endocrine surgery

E. Karakas · A. Zielke · C. Dietz · M. Rothmund

Reoperationen beim primären Hyperparathyroidismus.**Erfahrungen aus der Literatur und 106 eigenen Reoperationen**

207

Reoperation for primary hyperparathyroidism. Experience gathered from the literature and 106 of our own reoperations

V. Fendrich · D. K. Bartsch · P. Langer · A. Zielke · M. Rothmund

Zollinger-Ellison-Syndrom. Das gewandelte Verständnis der Chirurgie

217

Zollinger-Ellison syndrome. The changing role of surgery

M. Brauckhoff · H. Dralle

Wiederholungseingriffe an den Nebennieren

227

Recurrent operations on the adrenal glands

H. Vogelsang · T. Brückner · K. Scheidhauer · M. Schwaiger · J. R. Siewert

Wiederholungseingriffe beim Schilddrüsenkarzinom

238

Reoperation for thyroid cancer

Originalien Original papers

I. Gockel · S. Pietzka · Th. Junginger

Lebensqualität nach subtotaler Magenresektion und**Gastrektomie beim Magenkarzinom**

250

Quality of life after subtotal resection and gastrectomy for gastric cancer

P. Herschbach

Kommentar

256

Commentary

W. K. H. Kauer · H. J. Stein · H. J. Dittler · J. R. Siewert

Barrett-Ösophagus. Verhältnis zwischen Ausmaß der intestinalen**Metaplasie, Funktion des unteren Ösophagussphinkters und Säure- bzw. Gallereflux**

258

Barrett's esophagus. Relationship between extent of intestinal metaplasia, lower esophageal sphincter function, and acid/bile reflux into the esophagus

B. K. Wölnerhanssen · C. Ackermann · M. O. Guenin · B. Kern · P. Tondelli

M. von Flüe · R. Peterli

Zwölf Jahre laparoskopische Cholezystektomie. Ergebnisse einer prospektiven Studie von 4498 an einer Klinik durchgeführten Cholezystektomien

263

Twelve years of laparoscopic cholecystectomy.

One institution's results of a prospective trial of 4498 cholecystectomies



Jetzt 3-fach punkten

▶ Seite 309